

Le forum des pays exportateurs de gaz est organisé en Iran



Téhéran, 21 novembre, RHC-Telesur.-Le Ministre iranien du pétrole, Bijan Zangeneh, a inauguré la réunion ministérielle extraordinaire des pays exportateurs de gaz, préalable au 3è sommet de chefs d'État ou de gouvernement qui se tiendra lundi à Téhéran.

Lors de la rencontre où prendront part 10 chefs d'État ou de gouvernement, les représentants des principaux pays exportateurs de gaz, discuteront des tendances et des politiques en matière d'énergie en général et de gaz en particulier.

Les présidents du Venezuela et de la Bolivie, Nicolas Maduro et Evo Morales, respectivement, ont demandé la tenue d'une réunion avec leur homologue russe, Vladimir Poutine, dans le cadre de ce forum. Ils ont avancé que cet échange permettra de débattre des prix du pétrole, de la récupération et de la stabilité du marché.



Radio Habana Cuba